

PlantaDoce.

Entorno

El número de medicamentos facturados por la sanidad pública crece un 14% en mayo

La comparativa envases facturados entre los meses de mayo de 2021 y mayo de 2020 se traduce en un aumento a doble dígito. Si este último mes se facturaron 86,3 millones de envases, en el mismo periodo del año pasado sólo se facturaron 75,5 millones.

PlantaDoce
23 jun 2021 - 10:56



España refuerza su sanidad. El Sistema Nacional de Salud (SNS) facturó 86,3 millones de envases en mayo de 2021. Esta cifra representa **un aumento un 14% respecto los 75,5 millones del mismo mes del año anterior**, según datos del Ministerio de Sanidad.

Las regiones que han experimentado un crecimiento más pronunciado son **Comunidad Valenciana, Castilla León y País Vasco**, con crecimientos del 37,43%, 20,97% y 20,29%, respectivamente.

Por otro lado, las regiones que menos han crecido son Castilla-La Mancha, Galicia y

PlantaDoce.

Madrid. En estos casos, el número de envases facturados por el SNS sólo ha subido un **4,89%, 8,23% y 8,45%, respectivamente.**

La otra cara de la moneda son Castilla-La Mancha, Cantabria y Galicia

El gasto farmacéutico también se ha incrementado en los hospitales públicos españoles. La media nacional ha crecido un 15%, respecto al mismo mes de 2020, pasando de 856 millones de euros en mayo del año anterior a 986 millones de euros en este último mes.

En este sentido, las comunidades que han sufrido un aumento más pronunciado en el gasto farmacéutico, en comparación con mayo de 2020, **vuelven a ser Comunidad Valenciana, Castilla León y País Vasco.** Sus crecimientos respectivos son del 35,13%, del 18,59% y del 18,09%.

La otra cara de la moneda son Castilla-La Mancha, Cantabria y Galicia. En estos casos, **la inversión respecto a mayo del año pasado sólo ha subido un 4,81%, 10,21% y 10,39%, respectivamente.**